



La primera reunión celebró anteayer el Consejo Académico de la Universidad de Concepción con la presencia de los académicos recién incorporados que aparecen en la foto: Enrique Oelcker, Elzo Schiappacase, Edmundo Garcés, Ricardo Merino, Emilio Ginouves, Gregorio Pon-

ce y Norma Maier. Al centro se ve a Patricio Lynch, asesor de comunicaciones y los decanos Rene Mancilla, Economía, Moises Silva, Ciencias, y Alejandro Valenzuela, Ciencias Agropecuarias.

## Presidente FEC y académicos Enérgico repudio a la violencia

Presidentes de las Asociaciones de Académicos de la Universidad de Concepción y el presidente de la Federación de Estudiantes, FEC, Sergio Micco, en sendas declaraciones a EL SUR rechazaron ayer con energía toda forma de violencia que atente contra las personas. Los planteamientos fueron hechos al día siguiente que en Avenida Chacabuco, frente al Arco de Medicina, grupos de jóvenes encapuchados levantaron barricadas, encendieron fogatas con sillas y escritorios sacados de la universidad y lanzaron "miguelitos".

En una declaración que abarca también otros puntos, los académicos reiteraron su norma permanente de "repudio y rechazo a toda acción que signifique ejercer violencia físi-

ca en contra de las personas, en particular de los académicos, y a toda acción que implique desmanes y destrozos de bienes y del patrimonio universitario". Rechazan también "cualquiera acción de intimidación física" contra autoridades intermedias o de otros académicos. Agregan que no aceptarán ninguna forma de violencia física en contra de los estudiantes.

### FEC

Sergio Micco Aguayo, presidente de la FEC, dijo a EL SUR a propósito de esas acciones de violencia que esa organización estudiantil no avala ningún acto que signifique destroz del patrimonio de la universidad. Recordó que quienes cometieron ta-



Sergio Micco, presidente de la FEC.

les actos no responden a las orientaciones y directivas de la FEC y que en este tipo de manifestaciones siempre ha ocurrido que se introduce gente que nadie conoce y de procedencia muy dudosa amparados en sus rostros cubiertos.

Este tema de la violencia fue uno de los principales que trataron ayer dirigentes de asociaciones de académicos reunidos largamente con la mesa directiva de la FEC.

## Académicos Cerrar la U. no sería atinado

El cierre temporal de la Universidad o el término anticipado del semestre no sería atinado, dijeron ayer los presidentes de las cinco asociaciones de académicos de la Universidad de Concepción, adelantándose a un posible pronunciamiento en ese sentido que podría tomar la autoridad universitaria. Agregan que una medida así "no aporta una solución al conflicto universitario y sólo posterga y dilata las tensiones y conflictos".

Recuerdan que como académicos enfrentan la misión de evaluar conocimientos impartidos a los alumnos, pero que esto sólo puede hacerse si las materias han sido efectivamente desarrolladas por los profesores.

Se refieren también a lo inconveniente que resulta imponer criterios administrativos rígidos "al interior de un conflicto que no puede ser ignorado". Expresan también que como profesores universitarios no podrían controlar materia que no hayan pasado ni aceptar que se pase menos de la programada, ya que esto repetiría lagunas de formación que se arrastran desde dos conflictos anteriores.

Hacen un llamado a los académicos y a autoridades para que reflexionen frente al conflicto estudiantil y vean que no se pueden aplicar normas rígidas de calificación porque perjudica y sanciona a los estudiantes. Proponen que, una vez serenos los ánimos y superado el actual conflicto, habrá que buscar la manera racional de que los programas sean desarrollados en plenitud con la colaboración de todos. Señalan también que no están dadas las condiciones de tranquilidad y serenidad como para someter a los estudiantes a una evaluación durante el presente conflicto.



Diversos edificios del campus universitario continúan ocupados por los estudiantes en un afán de asegurar que no haya actividades docentes; otros, sin estar ocupados de hecho, tampoco registraron un trabajo normal debido al paro prolongado que ya entró a su noveno día.

En U. de Concepción

## Informarán a autoridades resultado del Plebiscito

Al Intendente de la Región del Biobío y al Rector subrogante de la Universidad de Concepción serán dados a conocer los resultados del plebiscito efectuado la semana pasada en el nivel de académicos de esa Casa de Estudios.

Así lo acordaron dirigentes de asociaciones de académicos reunidos el día lunes pasado. La intención de los dirigentes era conseguir a la brevedad audiencias con estas autoridades para informarles de los resultados de esa consulta que, como se ha informado, estaba destinada a conocer la opinión de los académicos en torno al tema de la forma en que deberían ser renovadas las autoridades intermedias de la Universidad.

El resultado ampliamente favorable al sistema de votación a juicio de los dirigentes "constituye un respaldo y un mandato". Afirmaron que ejercerán todas las acciones que sean necesarias para que tal pronunciamiento sea respetado al más breve plazo agregando que él hace inútil e inoficioso todo trabajo de comisiones sobre el tema.

Junto con informar a las autoridades antes mencionadas cada presidente de Facultad hará lo propio con el decano correspondiente.

En el plebiscito votaron 873 académicos de un total de 1.222. 811 se pronunciaron por la votación para elegir autoridades intermedias y "rechazan la designación por parte de la autoridad delegada de la Universidad, cualquiera sea el mecanismo". Agregan que esta opción es votada por 27 personas.